
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 

La Fédération des Festivals Genevois (FFGe) a pour but de créer un réseau 

d’échange et de partage entre les festivals membres et partenaires de 

l’organisation. S’inscrivant dans une démarche de défense commune des intérêts 

des manifestations existantes sur le canton de Genève, la Fédération encourage 

également la création de nouveaux événements. 
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Assemblée Générale – 1er février 2022 

Lieu : Visioconférence Zoom 

Procès-verbal 
 

 

1.- Accueil, bienvenue 

 

Présents : Nicolas Clémence et Tim Janin (Plein-les-Watts), Sylviane Schrag (Festiverbant), 

Patrick Merz (Mai au parc), Bastien Rae (Rock d’Arare), Loïc Pignolo (Octopode), Jeff Bucher 

(Zooloo), Jennifer Reutler (Pachamama Connexion) 

 

Excusé : Esprit Festif, Chouette Nature, Ajafest, Metissages, Pregny Alp 

 

2.- Approbation de l’ordre du jour       vote 

 

 L’ordre du jour est approuvé 

 

3.- Rapport d’activités 2021 

 

a) Rapport d’activités 2021       vote 

 

L’année 2021 a vu les adhésions des festivals « Pachamama Connexion » et de l’ »Ajafest ». La 

FFGe compte donc 12 festivals membres. 

 
Se sont tenues 3 séances de comité (25 mai, 14 juillet, 23 novembre) et une AG (21.04). 

 

Des courriers ont été envoyés au médecin cantonal pour demander des explications sur 

l’élaboration des plans de protection durant l’été 2021. 

 

Chaque festival fait un petit résumé de son année 2021 : 

 

- Plein-les-Watts Festival : pas d’édition 2021, mais beaucoup de travail pour le 

déménagement au parc Navazza-Oltramare de Lancy dès 2022. Signature d’une 

convention avec Lancy 2022-2026. 

 

- Festiverbant : nouveau site, compliqué sur les réseaux sociaux, mais les festivaliers 

très contents du nouveau site, plus clair, moins de poussière… Travail sur les 

améliorations pour 2022. 
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- Octopode : pas de festival en 2021. 1 soirée métal organisée au Groove le 26 

novembre, très bien passée. Travail sur un guide d’organisation d’événement : synthèse 

de l’expérience d’organisation de l’Octopode, laisser une trace pour que les 

associations plus jeunes puisent utiliser cette ressource (vernissage lors de la soirée). 

https://sub-session.ch/guide-dorganisation-dune-manifestation-musicale  

 

- Zooloo : très bien marché, 500 personnes sans pass sanitaire, beaucoup de monde 

refoulé. Organisation compliquée, notamment au niveau autorisation. Changement de 

date demandé par Versoix, a entraîné la location d’une tente à la place de la tente 

communale et donc un petit déficit.  

 

- Mai au parc : festival déplacé à Juillet, 1ère édition de la nouvelle organisation, il a fallu 

« essuyer les plâtres », difficile avec le Covid (1ère manif à avoir le droit d’utiliser le pass 

covid), les gens vaccinés étaient surtout plus âgés, centres de tests étaient débordés 

par les départs en vacances. Météo déplorable surtout le samedi. Fréquentation à 1'500 

sur les trois jours.  

 

Mais content de l’avoir fait et d’avoir pu « relancer la machine » des manifestations, 

faire travailler artistes et techniciens.  Créer un réseau de bénévoles c’était aussi 

difficile, les gens frileux à s’impliquer au milieu de la foule. Appel à bénévoles pour 

l’édition 2022.  

 

- Pachamama Connexion : 2ème édition, surprise début juillet avec le pass sanitaire, 

question logistique et conséquence sur la fréquentation (pas venu ou refoulés), mais 

chance avec la météo.  Retour des artistes positif, donc le festival est plutôt content.  

 

- Rock d’Arare : plutôt bonne fréquentation malgré le pass covid, semblable aux 

bonnes années précédentes, date avancée de 3 semaines (mi-septembre). Pas mal de 

difficulté à trouver des bénévoles et même inquiétude pour 2022. Local fracturé 

récemment, pas eu de vol mais recherche en urgence un local.  

 

4.- Comptes 2021 et budget prévisionnel 2022 
a) Cotisations 2021        info/rappel 

 

- Zooloo a payé 2021 mais doit rattraper la cotisation 2020. 

- Métissages doit payer ses cotisations 2020 et 2021. 

- Esprit Festif doit payer la cotisation 2021 

 

Il faut que les festivals reçoivent une facture en début d’année pour permettre aux trésoriers 

de libérer les paiements. 

  

https://sub-session.ch/guide-dorganisation-dune-manifestation-musicale
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b) Bilan comptable 2021       vote 

 

 Décision : Approuvé à l’unanimité 

 

Le trésorier devra regarder avec les vérificateurs aux comptes pour qu’ils signent leur rapport 

(Gino et Samira). 

 

c) Budget prévisionnel 2022       vote 

 

Ajouter une ligne « stockage matériel » à 3'600 chf dans les charges (soit 300 chf/mois de 

location d’un container), et 1'500 chf dans les produits (revenus des locations). 

 

 Décision : Approuvé avec les modifications 

 

5.- Elections 2022 

a) Comité         vote 

 

Octopode : Loïc quitte l’association SubSession. L’Octopode déterminera prochainement son 

représentant au comité FFGe. 

 

L’Ajafest devra communiquer la personne de référence qui siégera au comité. 

 

Le reste du comité est reconduit, soit :  

 

• Président : Bastien Rae (Rock d’Arare) 

• Vice-Président : Victor Sanchez (Métissages) 

• Trésorier : Julien Montefusco (Chouette Nature) 

• Secrétaire : Nicolas Clémence (Plein-les-Watts) 

• Enzo Sabella : Membre (Esprit Festif) 

• Sylviane Schrag : Membre (Festiverbant) 

• Patrick Merz : Membre (Mai au Parc) 

• Jennifer Reuteler : Membre (Pachamama Connexion) 

• Laurent Wulser : Membre (Pregny Alp) 

• Jeff Bucher : Membre (Zooloo) 

 

 

b) Vérificateurs aux comptes      vote 

 

Tim Janin (Plein-les-Watts) et Samira Nicolas (Pachamama Connexion) 
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7.- Perspectives 2022 

          

a) Dossier de subvention       discussion 

 

La FFGe a obtenu 30'000 chf de la Loterie, qui demande néanmoins que l’on complète le plan 

financier par l’obtention d’autres soutiens. Suite à des courriers envoyés en 2021, la FFGe a 

obtenu 10'000 chf de la part de plusieurs communes genevoises. D’autres soutiens pourraient 

encore arriver dans les semaines à venir.   

 

Nicolas et Patrick ont contacté Prop (décision du comité du 23 novembre), et préparé un 

tableau comparatif entre l’acquisition de vaisselle lavable chez Prop, et la simple location chez 

le même fournisseur.  

 

Le tableau démontre clairement que l’écart de prix entre le lavage+location et le lavage seul 

ne permet pas des marges suffisantes pour que l’achat soit intéressant, surtout vu le prix du 

stockage. 

 

 Décision : unanimité pour abandonner l’acquisition de vaisselle lavable 

 

L’Assemblée générale discute ensuite de la question de l’acquisition du matériel décidé par 

l’AG du 11 décembre 2020. Il faudra retourner auprès des communes qui ont offert un soutien, 

en leur indiquant que l’achat de vaisselle lavable n’est finalement pas rentable, et que la FFGe 

va mutualiser d’autres matériels (cela était déjà évoqué dans le courrier). 

 

Si certaines communes renoncent à soutenir le projet, cela pourrait entraîner un retrait de la 

subvention de la Loterie. Il faudra expliquer aux communes que l’acquisition de ce matériel 
mutualisé, c’est tout cela de locations et donc de demandes de subventions publiques en moins.  

 

 Décision de la liste matériel à acquérir : 

o 2x Ballons lumineux : 6'250 chf 

o 30x Mange-debout : 3'500 chf 

o Structures prolytes : 14'000 chf  

o 100x passe-câbles camion : 15'500 chf 

 

Il faut obtenir des devis mis à jour pour ce matériel 

 

 Nicolas demander deux devis pour les ballons lumineux et les mange-debout 

 Jeff nous fait un devis pour les prolytes et passe-cables, Nico lui envoie les 

références. 
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b) Etat de situation COVID-19      discussion 

 

Les perspectives semblent bonnes et les mesures devraient être levées dans les prochaines 

semaines. Espérons que cela puisse perdurer jusqu’à l’automne. 

 

8.- Divers 

a) Réponse de la médecin cantonale au courrier FFGe   discussion 

 

Vu les prochaines décisions qui devraient lever les mesures, notamment la fin du certificat 

covid, il ne sera pas donné suite au courrier dans l’immédiat. Si de nouvelles mesures seront 

prises dès ce printemps et que leur application pose des problèmes aux premiers festivals, une 

rencontre sera demandée par courriel (pour plus d’efficacité et de rapidité). 

 

b) Tour de table des membres : propositions    discussion 

 

- Machines à cartes : pour Mai au parc, Patrick regarde en direct avec Tim. Voir pour 

remettre un point sur le sujet lors d’un prochain comité. 

 

- Calendrier 2022 : Nicolas envoie le projet aux membres, ils relisent et valident pour 

le 15 février (envoyer les nouveaux logos si nécessaire) 

 

- Prochain comité : début avril, espérons en présentiel. 


